



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Viernes 24 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El secretario particular del gobernador **Ricardo Anaya**, presentó su renuncia para colaborar con su partido en las actividades de la próxima contienda electoral. (PC)

El candidato electo del PRI **José Calzada**, aseguró que le tienen miedo, luego de que la señora **Virginia Rodríguez Rosales**, intentara opacar la entrega de su constancia de mayoría, argumentando sin pruebas que también se registró como precandidata del partido al gobierno del Estado. (PC)

El gobierno estatal siente pasos. Durante el discurso de **José Calzada Roviroso** ante los delegados del tricolor, en un acto de ratificación como candidato, una mujer irrumpió en las instalaciones del Instituto y denunció que a pesar de que se registró como precandidata a la gubernatura, nunca se le permitió participar. El ya candidato explicó que la guerra sucia se debe a que el gobierno siente pasos en la azotea ante la elección. (NC)

Comentario. Al llegar la señora a gritar en el acto priísta, José Calzada ni caso le hizo y siguió con su discurso. Al terminar el discurso, la señora consideró que era el momento de retirarse y se fue con otras señoras que la esperaban afuera.

El 2 de mayo, **Beatriz Paredes**, dirigente nacional del PRI, tomará protesta a **José Calzada Roviroso**. En convención de delegados, este viernes se eligió a Calzada para ser el candidato a Gobernador. (NC)

Yo sí lo conozco respondió el candidato electo del PRI a la capital queretana, **Jaime Escobedo**, a su contendiente del PAN **Francisco Domínguez**, a quien invitó a tener el gusto en un debate. (PC)

Pancho es soberbio. El candidato a la Presidencia municipal de Querétaro por el PRI, **Jaime Escobedo Rodríguez**, explicó que **Francisco Domínguez** es soberbio al negar que lo conoce; y si no lo conoce es porque nunca ha hecho política en Querétaro, sino en otros municipios. (NC)

La delegada de la Procuraduría General de la República, **Norma Patricia Valdés**, invita a los ciudadanos a estar muy atentos en este proceso electoral, ante posibles delitos en este ámbito. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. 19 empresas mayoritariamente del ramo automotriz han solicitado entrar al programa de apoyo que la Secretaría de Economía ha implantado para atenuar los efectos de la crisis. (PC)

Confía la secretaria de turismo **Esther Carboney Echave**, que no se verá afectado el próximo puente del 1 de mayo, por los casos de influenza que se han registrado en el país. (NC)

Cabeza. Caen ventas de restaurantes y bares, dio a conocer el presidente de la CANIRAC, **Mauricio Salmón**, quien dio a conocer que las ventas bajaron en un 15%. (NC)

La administradora local de servicios al contribuyente, **Mayra Rivera**, anunció que habrá horarios especiales este fin de semana para aquellos que vayan a realizar su declaración anual de última hora. Se espera que el 70% de los contribuyentes cumplan antes de que venza el plazo, el próximo 30 de abril. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Las autoridades educativas en la entidad no se van a ver afectadas por casos de influenza, aseguró el director de gestión educativa (de la USEBEQ), **Margarito Medina Noyola**, quien dijo que no se ha presentado ausentismo por padecimientos de gripe. (NC)

Del 27 al 29 de abril continuará la aplicación de la prueba ENLACE, ahora para todos los alumnos de secundaria, que son poco más de 100 mil alumnos. (PC)

Sondeo. Aunque los padres de familia confían en la capacidad de sus hijos en la prueba ENLACE que se aplicó el jueves y hoy, las escuelas primarias se muestran expectantes y preocupados por los resultados. (PC)

Cabeza. En el marco de los festejos del día de la educadora, el secretario de educación **Raymundo Gómez**, entregó reconocimientos a 96 maestras que cumplieron 25, 30, 35 y 40 años de servicio. (PC)

SOCIEDAD

En general las presas del Estado se encuentran al 44% de su capacidad, dice **Sergio Loustanau** de CONAGUA. Al momento la Comisión Nacional del Agua pronostica 30 ciclones en el periodo de mayo a octubre y se espera que éste sea un año más seco respecto a los anteriores. (PC)

Cabeza. Mayo será el mes caluroso para Querétaro, destacó el titular de la COBAGUA, **Sergio Loustanau Velarde**. Indicó que podrían registrarse temperaturas en la entidad, de hasta 43 grados centígrados. (NC)

Ayer se presentó el evento de Las mujeres de Manzanero. Se canceló una de las funciones que se tenían programadas, debido a la falta de afluencia. (NC)

En la zona industrial Benito Juárez se registró este medio día un incendio, a un lado de las instalaciones de PEMEX. (NC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Arranca el municipio de Corregidora el programa de rehabilitación de fachadas urbanas con una inversión de 60 mil pesos en su sexta etapa. (NC)

Cabeza. Refuerza el alcalde de Corregidora, **Germán Borja García**, la seguridad en las instituciones bancarias. (NC)

AGROPECUARIA

La presidenta estatal de la Asociación de porcicultores, **Marilú Ábrego**, aseguró que la carne producida en México es confiable. Esto, ante la presencia de influenza porcícola en el país. (NC)

En lo que va del año se han registrado en Querétaro dos casos de influenza aviar. El Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**, informó que dos gallos de pelea importados de los Estados Unidos estaban contagiados de esta enfermedad. (NC)

Esperan lecheros queretanos de los candidatos a cargos de elección popular, propuestas a favor de este sector. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

No se ha detectado influenza porcina en Querétaro, pero se registraron casos de influenza aviar en gallos de pelea importados de Estados Unidos, afirma el secretario de desarrollo agropecuario, **Gilberto Ortega**. (PC)

Entrevista. **Martina Pérez Rendón**, subdirectora de epidemiología de la Secretaría de Salud, comentó que la Secretaría de salud en el Estado intensificó la búsqueda de casos en sus hospitales, de los casos graves de neumonía con insuficiencia respiratoria y hasta el momento no tienen ninguna defunción asociada a esto, ni tampoco a la presencia de casos de influenza. Ayer mencionó que tenían 8 casos probables, detectados a lo largo del año, concretamente en este periodo eran 4 al día de ayer, anoche les reportaron otro caso, por lo que ya eran 9 y ahorita ya tienen descartados los 9 casos y están recibiendo notificaciones, de manera que ahorita tienen el reporte de 5 casos más, que no son graves, todos son ambulatorios, de casos probables de influenza leve y están siendo estudiados y tendrán los resultados la próxima semana para confirmar o descartar el padecimiento. El riesgo de contagio proveniente de San Luis Potosí o el Estado de México sería muy similar al que pudiéramos tener o pudieran tener otros Estados más lejanos, dependería de que pudiera viajar una persona con un cuadro de influenza en periodo de incubación, cuando ya está el cuadro clínico, es tan molesto que no se está en condiciones de viajar. El periodo de vacunación ya pasó, se empieza en los meses de septiembre y octubre, porque es cuando empieza la circulación mayor del virus en el ambiente, por lo que el sector salud ya terminó de aplicar la vacuna en el mes de febrero, a la población de mayor riesgo que son los menores de 3 años y mayores de 60 y 65 años. (PC)

Vía telefónica. La directora de epidemiología, **Martina Pérez Rendón**, comenta que la influenza es cuadro más severo del catarro, con fiebre elevada y dolor muscular muy fuerte. Quien presente los síntomas se les pide que acudan a los centros de salud. Con un tratamiento de reposo y líquidos puede salir adelante en una semana, pero puede haber complicaciones si no se atiende adecuadamente. En Querétaro se han presentado 8 casos, pero solamente dos han requerido hospitalización. La vacuna de la influenza tiene tres tipos de virus, pero pueden circular más y tal vez no inmunice en este caso. Lo mejor es tomar las medidas que se han estado difundiendo en los medios de comunicación. (NC)

Sí existe alarma en Querétaro por la influenza. La presidenta de la comisión de salud del Congreso, **Sonia Rocha**, explicó que en el Estado, las autoridades de salud ya toman medidas para evitar que la epidemia entre al Estado y la sociedad tiene que tomar parte de la solución. (NC)

LABORAL

Este lunes 27 de abril, se reinicia la entrega de apoyos a 11 mil 235 desempleados, por parte de gobierno del estado. Deben acudir al Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez y a las oficinas de recaudación en los municipios, de 8:30 de la mañana a 2 de la tarde, antes del sábado 2 de mayo, informó el coordinador del programa **Jorge Ortega González**. (PC)

Cabeza. El Delegado federal del trabajo, **Sergio Alejandro Lozano**, vislumbra que aún falta tiempo para salir de la crisis de empleo que se presenta a nivel nacional y global, pero dice que estas medidas anticrisis que han presentado los distintos niveles de gobierno, ya están apoyando a vislumbrar señales de mejoría. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia informó respecto al robo en el Monte de Piedad, que fueron consignados los responsables. (NC)

Cabeza. Los carteles colocados en el centro histórico por comerciantes, exigiendo seguridad, lejos de fomentar la confianza, aleja a los compradores, según la directora de vinculación social de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Ángeles Ruiz Corso**. (NC)